



6 Pièces

341 m²

Réf. 016680-BOSCHI26110

4 990 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eygalières Investir dans une résidence secondaire de luxe à Eygalières, c'est s'offrir un cadre de vie exceptionnel et une immersion au coeur de la Provence authentique. Ce Mas élégant de plus de 340 m² aux lignes soignées, s'élève sur un parc paysager de 2106 m² agrémenté d'une piscine. Niché dans un village prisé, il vous offre une parenthèse authentique et confidentielle, loin de l'agitation du quotidien. L'architecture de ce Mas reflète le goût des belles choses bien faites, une passion partagée par le constructeur et l'architecte en charge de ce projet unique au coeur des Alpilles. À ...

Eygalières To invest in a luxury second home in Eygalières is to offer yourself an exceptional living environment and an immersion in the heart of authentic Provence. This elegant Mas of more than 340 sqm with meticulous design, stands in 2106 sqm of landscaped grounds and features a swimming pool. Nestled in a sought-after village, it offers an authentic and confidential escape from the hustle and bustle of everyday life. The architecture of this Mas reflects a taste for beautiful things well done, a passion shared by the builder and architect in charge of this unique project in the heart of ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

